



Communiqué presse

Angoulême, le 12 Janvier 2026

CIRCUIT DES REMPARTS D'ANGOULEME : C'EST REPARTI POUR 2026 !



Jean-Marc Laffont, Président de l'Association du Circuit des Remparts d'Angoulême, et l'ensemble de son équipe vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Une année qui verra se dérouler du **18 au 20 septembre prochains** la 54^{ème} édition du Circuit des Remparts, événement désormais incontournable dans le paysage du sport et du prestige automobiles.

Le succès grandissant de cette manifestation s'est d'ailleurs confirmé en 2025 avec près de 11 000 spectateurs dans l'enceinte payante et des milliers de promeneurs présents dans les rues de la ville d'Angoulême tout au long du week-end.

Pour la prochaine édition qui s'annonce toujours aussi riche en événements et anniversaires, la billetterie est déjà ouverte :

<https://www.circuitdesremparts.com/prochaine-edition/billetterie/>

Notez également que vos contacts presse évoluent cette année : **Marie-France Mutti** fera désormais équipe avec **Jean-François Serre** qui prend la suite **d'Armelle de Clermont Tonnerre**. Ils travailleront en collaboration avec **Patrick Constantin**, en charge de la communication au sein de l'Association.

Association du Circuit des Remparts d'Angoulême*
BP 90247 – 16007 Angoulême Cedex 7 – France
www.circuitdesremparts.com

*association sans but lucratif sous l'égide de la loi de 1901



Par ailleurs, le Circuit des Remparts sera de nouveau présent au **Salon Rétromobile du 28 Janvier au 2 février prochains à Paris - Porte de Versailles (hall 7/2 – stand H63)**. Un rendez-vous à ne pas manquer et pour lequel nous reviendrons vers vous très prochainement !

Les photos 2025 sont téléchargeables [ici](#) et les communiqués [à cet autre lien](#).

Les communiqués de presse 2023 et 2024 sont disponibles [à ce lien](#) et une sélection de photos © Agence Austral [à cet autre lien](#).

#

A propos de

Né en 1939 à Angoulême, le Circuit des Remparts s'est imposé dès sa première édition comme une épreuve incontournable. Après plus de 80 ans et 53 éditions, si cette manifestation reste mythique malgré son histoire mouvementée, c'est qu'elle a su évoluer, se réinventer et innover, tout en gardant l'âme de ses débuts avec notamment un tracé en ville de 1279 mètres inchangé. Aujourd'hui sous la responsabilité de Jean-Marc Laffont, président de l'Association du Circuit des Remparts d'Angoulême, et de ses deux vice-présidents Michel Loreille et Sébastien Zanivan, la manifestation accueille chaque année en septembre plusieurs centaines de véhicules anciens qui s'affrontent sur circuit fermé, se retrouvent sur des rallyes ou s'exposent lors d'un concours d'élegance et un concours d'état. Pendant trois jours, ce sont également des milliers de spectateurs qui profitent de la fête et s'émerveillent d'un spectacle qui n'a rien à envier à l'épreuve mythique des débuts.

Association du Circuit des Remparts d'Angoulême*
BP 90247 – 16007 Angoulême Cedex 7 – France
www.circuitdesremparts.com

*association sans but lucratif sous l'égide de la loi de 1901